Allègre-les-Fumades

L'association de sauvegarde du château d'Allègre récompensée

La passion et la ténacité d'une trentaine de membres actifs de l'association de sauvegarde du château d'Allègre ont été récompensées mercredi dernier, au cours d'une cérémonie à la maison de l'eau.

La Banque Populaire du Sud récompense chaque année des associations en leur remettant un Prix Initiative Région (PIR) des sociétaires. Le dossier déposé par Bernard Mathieu, président de l'association, et son équipe était solide, il a séduit les membres du jury. Après une visite guidée du castrum des chevaliers à laquelle a par-Jean-Claude ticipé Paris. conseiller général, entouré des responsables de la Banque Populaire et des membres de l'association en costumes d'époque, la cérémonie officielle a pu débuter dans l'auditorium de la maison de l'eau. presque complet.

Christian Mendez, directeur de succursale Alès Rocade a rappelé les grands objectifs



Remise du prix par M. Gibelin au président de l'association.

que poursuit l'association, tout en pointant du doigt les difficultés rencontrées: l'absence d'eau et d'électricité sur le site. C'est en voyant le travail fait pour remettre en état une calade, allant du château au mas d'Allègre, que le jury a compris la détermination de l'association pour préserver le patrimoine local.

Olivier Gibelin, administrateur de la Banque Populaire du Sud et président du jury PRI, a affirmé qu'à travers ce prix, « la Banque Populaire du Sud exprime sa volonté de voir préserver les lieux ou les gestes qui nous relient à notre mémoire collective, à ce patrimoine que nous partageons et qui constitue le ciment de notre région, de nos terroirs ». Il espère que la somme de 2000 € allouée pour ce premier prix, aidera l'association à poursuivre sa mission: la transmission des valeurs universelles à travers la sauvegarde du patrimoine et l'histoire du château d'Allègre.

Ce sentier de la calade est un chantier qui a permis de fédérer les membres actifs autour d'un projet. Pour être compris et crédible, il faut l'installer dans la durée et trouver des chantiers que l'association peut faire par elle-même. Pierre Brun, maire de la commune, a redit sa satisfaction et son émotion de voir l'association récompensée. Il a également rappelé que la municipalité continuerait à aider l'association de sauvegarde du châd'Allègre, malgré le teau contexte économique actuel.

Correspondant M L: 04 66 25 64 20